
Sitzungsprotokoll des
Fachschaftsrates Musik und Musikpädagogik

Datum: 26.02.2024
Teilnehmende: Caro, Dennis, Martin, Lena, Marie,

Johanna
Gäste: Lina (ab 09:30 Uhr)
Entschuldigt: Anita, Olga, Charlyn
Beginn: 09:00 Uhr
Ende: 10:15 Uhr
Protokollführung: Caro
Redeleitung: Martin

Erläuterung zu Abstimmungen: (Pro/Contra/Enthaltungen)

TOP
1. Sommerfest 05.07.
2. Musiksalon 05.03.
3. Wahl/Wahlausschuss
4. Tag der offenen Tür + Lange Nacht der “Digitalen Musik”
5. Beratungsteam am Musikhaus in Arbeit

TOP
1. Sommerfest 05.07.

○ neue Location muss gesucht werden, weil Wiese vor Haus 5 genutzt wird (dort
kommt ein Ausweich-Container für die Veranstaltungen des Haus 5 hin)

○ nur Kooperation mit FSR Primar, nicht mit dem FSR Sport

2. Musiksalon 05.03.
○ 05.03.2024 → Martin, Dennis, Lena, Johanna, Lena sind da
○ KMS reservieren → Martin
○ ab 18 Uhr
○ erst KMS reservieren, dann Ankündigungsmail + Insta-Beitrag an die

Fachschaft schicken

3. Wahl/Wahlausschuss
○ Helen und Louisan sind interessiert
○ im Mai mit Veranstaltungen verbinden, damit die Wahlbeteiligung höher ist
○ Wahlschuss sollte Rücksprache mit FSR halten, wegen der Terminabsprache
○ Rücksprache mit den beiden halten → Johanna

4. Tag der offenen Tür + Lange Nacht der “Digitalen Musik” → mit Lina
gesprochen

○ am 02.05.
○ Wahlurne aufstellen, um mit Wahl zu kombinieren



○ Tag der offenen Tür
■ von 14-19 Uhr
■ FSR als Unterstützung angefordert → Stand oder ähnliches anbieten

○ Lange Nacht der “Digitalen Musik”
■ soll im Anschluss stattfinden → oben im Musikhaus
■ Start ab 19 Uhr
■ Pablo soll im KMS auflegen als DJ
■ eventuell mit unserer “Langen Nacht des Musikhauses” verbinden? →

müssen wir uns überlegen, nicht dass es zu viele Dinge sind, die
angeboten werden

■ eventuell Schulen anfragen, um Interessenten einzuladen
○ Rücksprache mit Beteiligten halten bis zur nächsten Sitzung

5. Beratungsteam am Musikhaus in Arbeit → mit Lina gesprochen
○ soll aus 4 Studierenden + 4 Dozierenden bestehen
○ soll ein zusätzliches Angebot für Beratung darstellen, nicht den FSR ersetzen
○ als Vorschlag von Lina, weil sie in letzter Zeit viele Beschwerden erreicht

haben
○ Frage: Warum kommen die Beschwerden nicht direkt zu uns?
○ Wird der FSR dadurch ersetzt?
○ Vertrauensdozierenden eventuell als bessere Alternative, der dann mit dem

FSR zusammenarbeitet?
○ oder Mitglied(er) des FSRs mit ins Gremium des Beratungsteam? → damit

nicht der Eindruck entsteht, dass wir nicht mehr einer der Ansprechpartner für
Probleme sind

○ FSR hat gemischte Gefühle zu dieser Idee → einige Bedenken wegen Ansicht
des FSRs von der Fachschaft

Nächste Sitzung → 11.03.2024


